

Erfolgsgeschichten

#schaffenwir

© privat

Innovation

Algen aus Österreich

Hannes Binder, ecoduna AG

Mit der modernsten Algenproduktion der Welt macht Hannes Binder samt Team von sich reden. Algen aus Österreich gibt's nicht? Doch! ecoduna ist die weltweit erste Kombination aus Unternehmen und Forschungszentrum mit einer patentierten Technologie und einer industriellen Produktionsanlage. Wir haben unser Unternehmen 2010 gegründet, die Technologie entwickelt und uns vom Forschungsteam zu einem Produktionsunternehmen entwickelt. Mit der Unterstützung von mittlerweile 730 mutigen Investoren aus allen Alters- und Berufsschichten konnten wir dieses einzigartige Projekt realisieren und die weltweit modernste Algenproduktion auf einer Größe von einem Hektar errichten. Wir produzieren Algen erstmalig völlig schadstofffrei in reiner Qualität mit einem nachhaltigen System in Bruck / Leitha (Niederösterreich). Algen - genauer gesagt Mikroalgen - sind unsere ganze Leidenschaft, weil sie ein hochwertiger Rohstoff sind, dessen vielseitige Eigenschaften wir gerade erst entdecken. Sie punkten mit Vitaminen, Mineralstoffen, natürlichen Pigmenten, Antioxidantien und vielem mehr.

"Algen eignen sich nicht nur als Nahrungsergänzung, sondern auch für Kosmetik, Gastronomie, als gesunde Zugabe für Tierfutter, als Plastik-Ersatz, Dünger und für vieles mehr. "

Demnächst präsentieren wir ein einzigartiges Omega 3-Produkt - eine vegane & nachhaltige Alternative zum Fischöl. Denn unser Algenstamm enthält die essenziellen Omega-3-Fettsäuren DHA & EPA, die der Mensch nicht selbst produzieren kann. www.ecoduna.com
Online seit 11.12.2019 (Aktualisiert: 24.12.2019)